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平成２８年第６回熊野町議会全員協議会 

会議録 

 

１.招集年月日  平成２８年１０月２４日 

２.招集の場所  第１委員会室 

３.開会年月日  平成２８年１０月２４日 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４.出席議員（１４名） 

    ２番 竹 爪 憲 吾     ３番 立 花 慶 三 

    ４番 諏訪本   光     ５番 沖 田 ゆかり 

    ６番 片 川   学     ７番 時 光 良 造 

    ８番 民 法 正 則     ９番 荒 瀧 穂 積 

   １０番 大瀬戸 宏 樹    １１番 藤 本 哲 智 

   １２番 山 野 千佳子    １３番 久保隅 逸 郎 

   １４番 中 原 裕 侑    １６番 山 吹 富 邦 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５.欠席議員（２名） 

    １番 尺 田 耕 平    １５番 馬 上 勝 登 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６.説明のため出席した者の職氏名 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７.本会議に職務のため出席した者の職氏名 

      議 会 事 務 局 長         三 村 伸 一 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８.案件 

 【議 会】 

 （１）各常任委員会の活動状況について（報告） 

 （２）議会運営委員会の活動状況について（報告） 

 （３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告） 

 （４）ワールド・カフェの継続開催について（報告） 
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 （５）その他 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

９.議事の内容 

（開会 ９時２８分） 

○議長（山吹） おはようございます。 

  議員の皆様方、本日はお忙しい中全員協議会にお集まりいただき、まことにありがと

うございます。 

  本日の全員協議会は、議会から報告案件４件についてそれぞれ説明を受けたいと思い

ます。 

  それでは、早速協議に移りたいと思います。 

  報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から報告を受けたいと思

います。 

  それでは、時光総務厚生委員長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） 皆様、おはようございます。 

  総務厚生委員会といたしましては、先週、１８日、１９日と２日間、奈良県宇陀市の

ほうに視察に行ってまいりました。視察の内容としては、宇陀市の取り組んでおります

ウエルネスシティ推進事業計画ということを役場のほうで進めていました。２日目に関

しては、宇陀市のやはりやっている薬草プロジェクト、説明を前日受けたんですけど、

そういった森野旧薬園ですかね、薬草の植えてある公園といいますか、ちょっとした山

を視察してまいりまして、翌日、２０日、帰ってすぐ、各皆さんから感想等、またこの

まちにどうやって生かしていけばいいかということをいろいろ話し合いまして、申しわ

けないですが、報告書はまだできてませんので、次回の全協には報告書を提出できると

思います。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 続いて、片川文教委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） おはようございます。 

  文教委員会といたしましては、委員会は開いておりません。委員会ではございません
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が、例年どおり９月２３日、文教委員皆さんの協力のもとに、ＳＮＳの啓発活動をさせ

ていただきました。とともに、荒瀧議員、そして諏訪本議員協賛のもと、また議長にも

協賛いただきまして、防災の活動をさせていただきました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、久保隅産業建設委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１３番（久保隅） おはようございます。 

  産業建設委員会のほうは、第２回目の建設委員会を９月３０日に開かせていただきま

した。参加は全員参加です。それと内容ですけども、執行部のほうから、昔ありました

熊野町のマスタープランというのが平成１６年ごろ出た分の内訳を説明していただき、

今回は新県道進行状態といいますか、図面の説明をしっかり受けました。今、新しい、

新しい言うちゃ失礼なんじゃが、最近の議員さんはもろもろのところがようわかってお

ってない人もおってんかもわかりませんけど、そういったことで、要するに新しく新県

道をつくるということについての説明を受けました。これは建設部、都市、もろもろの

建設課長、部長、説明をしていただきました。 

  また、次に産業建設の視察に行こうということで、福井県の若狭町というところです

けど、農業が盛んなところということで、一応１１月２４、２５で行こうというような

ことで決まりました。大体は以上です。 

  それから、初めのマスタープランの分も、今は計画ですからはっきりどうこういうこ

とはええんじゃけど、予定としてはこういうふうな道路でこうなるというような詳細な

説明を受けたところでございます。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 以上で常任委員長からの報告が終わりました。 

  この報告について質疑があればお受けしたいと思います。 

  沖田議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） おはようございます。 

  総務厚生委員長にお尋ねするんですけれども、先ほどお話のありましたウエルネスシ
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ティ事業計画といったものはどういったものなのか、教えていただきたいんですけれど

も。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 時光議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） 報告書でまた詳しくは説明したいと思うんですが、我々元気なお年寄り

ということを課題にしておりますので、健康寿命の延伸ということを目的に宇陀市がや

っております。さまざまな取り組みがあるんですけど、例えばラジオ体操、これを町を

挙げてやったり、あと健康ポイント、健康ノートというのをつくりまして、そのポイン

トごとに、町も、それと民間も含めて年に１回抽せん会があって何かもらえるというよ

うなものですね。あと、生活の中で歩くということをベースにしておりまして、そうい

ったいろんな、そういうことを絡めていろんな催し物を年間を通して数十回やっており

ます。町もしくは民間でやっとられます。 

  このまちが、四つのまちが合併したところでありまして、課題としてはそれぞれ地区

ごとにやっているものをどうやって一本化してやるか。最終的には町民の方の自己啓発

ですかね、これも後期高齢者、高齢者だけに限らず、子供のころからそういうことをや

っていこうと。それ以外にもいろいろな、どういいますか、グッズもあったり、けんこ

うマイメモリーという、万歩計をもう一つ進めたナムコがやっているソフトらしいんで

すけど、そういったものを利用してポイントをつけたりということで、まちを挙げて、

まだ２年目ですので、じゃあどういった成果が出るかといった具体的な数字は出なかっ

たんですが、ほんと前向きな取り組みということをいろいろ勉強させてもらいました。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） ほかにありませんか。いいですか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、各常任委員会の活動状況についてはこの程度として、次の報

告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。 

  沖田議会運営委員長、お願いします。 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） おはようございます。 

  ９月８日、議会運営委員会を開催いたしました。９月議会定例会の議事日程及び決算

特別委員会の設置及び進行方法などの協議決定を行いました。また、議員の派遣につい

てやワールド・カフェの継続開催について、協議の上決定し、皆様に定例会で報告させ

ていただきました。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について質疑があればお願いいたします。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。 

  それでは、民法議会広報特別委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○８番（民法） 皆さん、おはようございます。 

  活動状況を報告させていただきます。 

  ９月１日にくまの議会だより１００号の紙面校正とページ担当の役割、第１００号企

画記事の校正を行いました。 

  ９月２８日、そして１０月３日、くまの議会だより第１００号についていろいろ議論

いたしました。 

  １０月３日、同じく一般質問の原稿の取り扱いについて協議をいたしました。 

  １０月１４日、くまの議会だより第１００号の記事最終校正を行いました。 

  皆様、いろいろと指摘いただきましたが、ついに１００号だより、１１月１日に出さ

れます。すばらしいものというか、自信を持って皆さんに見ていただくような１００号

企画ができたんではなかろうかと思います。 

  なお、きょう本来であればこれからの議会だよりの編集に関する覚書と申しましょう

か、今まであったんですがそれを一つに整理して、皆さんによりわかりやすくするため

に、きょう午後から広報委員会をちょっと集まって協議して、次回の１１月の全員協議
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会では皆さんの前で発表できるようにしたいと思いますので、もう少し時間をいただき

たいと思いますので、一つよろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について質疑があればお願いいたします。 

  片川議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） あれは１００号ということで原稿を一遍見せてくださったんですが、あ

れから右へ行ったり左へ行ったりした中で、できとるなら何できょうないんかなと思う

んじゃが、見せてくれんさるんかなと思ってわしはきょう思いよったんじゃが、ここで

見せるいうことじゃあったよね。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 暫時休憩いたします。 

（休憩 ９時４０分） 

（再開 ９時４１分） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 休憩前に引き続き、協議会を再開いたします。 

  ほかに報告について質疑があれば。 

  沖田議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） 済みません、これは広報委員の方にお願いなんですけれども、一般質問

の原稿依頼をいただいて、提出した後に、以前はきちんとしたものができ上がる前に最

終的にこのようになりましたといったものを見せていただいてたんですが、最近は原稿

を出した後、きちんとしたものができ上がる前に見せていただくといったことがここ何

回かないんですよね。できれば原稿依頼をされて提出してるので、やはりきちんと皆様

にお配りする前に、原稿を提出している議員は必ずこういった形になりましたといった

ものを見せていただきたいと思うんですけれども、よろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 民法委員長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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○８番（民法） 今回やってなかったですか。やった思うたんですが、申しわけございま

せん。そういったことを含め、きょうきちっとしたものをいろいろ時間をかけてまとめ

というか、いろいろ皆さんから指摘があったのを含めて、また広報委員会の中できっち

りしたものをまとめていきたいと思いますので、一つそのほうでよろしくお願いいたし

ます。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 沖田さん、それで理解してもらえますね。 

  ほかにありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、

次の協議に移りたいと思います。 

  報告案件、ワールド・カフェの継続開催について、私のほうから説明をさせていただ

きたいと思います。 

  ９月１日の全員協議会において、ワールド・カフェの継続開催について、議会運営委

員会に諮問させていただいたところでございます。９月８日の議会運営委員会において

協議いただき、議会運営委員長より継続して実施するべきと答申をいただきましたので、

ここに御報告をさせていただきたいと思います。 

  今後のワールド・カフェ開催については議会運営委員会を中心に実施することに決定

し、開催に向けて協議いただくこととしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（山吹） 異議なしと認めます。それでは、そのようにさせていただきたいと思い

ます。沖田議会運営委員長、よろしくお願いいたします。 

  続いて、その他で何か質問等、意見等がありましたらお願いしたいと思います。 

  立花議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） タブレットを使うてもええということじゃったら、コンセントをここら

へちょっと用意してもらえたらどんなんですか。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１２番（山野） タブレットを使ういうことになったん。 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） バッテリーをね。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１０番（大瀬戸） コンセントのないやつに限る。決めてはないです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） 決めてないんじゃろう。そりゃバッテリーは持ってくるんじゃがね、コ

ンセントがここにありゃ。ＷｉＦｉがないんじゃけえ。ＷｉＦｉつけてもらえりゃええ

けど、ＷｉＦｉがないんじゃけえ。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それは電池を使用してもらうということにしないと、何人かまだわかり

ませんので、ちょっとそれは検討をさせていただくいうことで、検討させて。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） そりゃみんなが使うんじゃないと思うが、みんな使い出したらＷｉＦｉ

でもつけてもらやあね、それは要らんのじゃけど、そうでなかったらバッテリーがどん

どん上がってくるけえね。やっぱりここへ、そりゃ１本どこかあってもそりゃええんじ

ゃけど。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それはコンセントはあると思うんですが、コードのかげんがありますの

で、ちょっと検討させてください。 

  そのほか何かありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、以上をもちまして全員協議会を終了したいと思います。 

（閉会 ９時４５分） 
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